

Rüdesheim

## Verbandsgemeinde wird gläsern

**[12.07.2013] Rüdesheim erhält ein Breitband-Netz. Mehrere Gemeinden werden noch in diesem Jahr angeschlossen, 2014 können dann alle Bürger in der Verbandsgemeinde mit Übertragungsraten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde im Internet surfen.**

Die ersten Glasfaserkabel zur Übertragung des schnellen Internet sind jetzt in Rüdesheim in Rheinland-Pfalz verlegt. Wie das Unternehmen RWE Deutschland mitteilt, sollen Rüdesheim, Hargesheim, Sommerloch, Gutenberg, St. Katharinen, Mandel und Weinsheim noch 2013 ans schnelle Netz gehen. Mehr als 80 Kilometer Glasfaserkabel werden von RWE Fibernet in der Verbandsgemeinde verlegt, um den noch unterversorgten 17.000 Bürgern die Möglichkeit eines schnellen Internet-Anschlusses zu bieten. „Das ist ein spannendes Thema für uns alle. Zusammen mit RWE und der Firma Deutsche Telekom bieten wir allen Bürgern, also auch den kleinen und wirtschaftlich nur schwer darstellbaren Gemeinden, die Möglichkeit eines Highspeed-Internet-Anschlusses“, sagt Bürgermeister Markus Lüttger (CDU). „Ich freue mich sehr, dass bereits in diesem Jahr die ersten Bürger angeschlossen werden können. Schnelle Internet-Verbindungen werden immer wichtiger und stellen einen bedeutenden Standortfaktor dar.“ Bis Mitte 2014 soll laut RWE der Ausbau des Breitband-Netzes abgeschlossen sein. Übertragungsraten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde werden dann beim Surfen für alle Bürger möglich sein. Da sich das Unternehmen bei den Verlegungsarbeiten zum Teil der Spülbohrung bedient, entfällt nicht nur das Aufreißen von Bürgersteigen oder Baggerarbeiten, sondern es werden auch Zeit und Kosten gespart, heißt es in der Meldung.

(ve)

Stichwörter: Breitband, RWE, Glasfaser, Rüdesheim